

Ressort: Vermischtes

Deutscher Astronaut erreicht Raumstation ISS

Baikonur, 29.05.2014, 08:11 Uhr

GDN - Der deutsche Raumfahrer Alexander Gerst hat die Internationale Raumstation ISS erreicht. Die Sojus-Kapsel, in der neben Gerst auch der Russe Maxim Surajew und Reid Wiseman aus den USA saßen, dockte am frühen Donnerstagmorgen gegen 03:47 Uhr (MESZ) am Außenposten der Menschheit an.

Die Raumfahrer waren am Mittwochabend vom Weltraumbahnhof Baikonur aus zu ihrer Expedition ins All gestartet. Gerst soll insgesamt 166 Tage auf der ISS leben und dort rund 100 wissenschaftliche Experimente durchführen. Der 38-jährige Geophysiker ist der dritte Bundesbürger auf der ISS und der elfte Deutsche im All.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-35348/deutscher-astronaut-erreicht-raumstation-iss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com